

La « Section Nord » des Pétouchons du Lion organisait le 6 Septembre 2009 une sortie pique nique.

La météo était mitigée mais elle s'améliora, ouf !

Sept motos, dont une attelée et un scooter furent de la partie.

Bertrand, notre testuroman de condo nous rejoignit en voiture cause d'un dos douloureux,

Il nous paya le café pour arroser son anniversaire, faut croire qu'il a arrêté la fabrication de bière !



Première panne, la Terrot de John perd sa chaîne



Patrick et son side, pratique non ?



Discussion autour de la moto de Youyout, on se demande bien pourquoi ?





Le pique nique, c'est à la campagne que ça se passe...



Qu'il est bon ton café Bertrand !

C'est vrai c'qu'il dit ?



La Terrot de John devant la Royal Enfield de Didier. C'est tellement beau, ça s'immortalise...



Les gentils organisateurs, Richard et Thierry (Youyout). Les prochains G O (François et Xavier) de la sortie prévue au Printemps 2010 qui remballent tranquillo.